

Grimme

Blaue Asa-Lift-Maschinen bald in Grimme Rot

Fünf Jahre nach der Übernahme von Asa-Lift will Grimme jetzt die Außendarstellung anpassen, um die Zugehörigkeit des dänischen Herstellers zur Grimme-Gruppe zu untermauern.



Die Lackierung der Asa-Lift Maschinen wird im Laufe des Produktionsjahres 2019 von blau auf das markante Rot von Grimme umgestellt.

Seit der Übernahme der Mehrheit von **Asa-Lift** mit Sitz in Sorö hat **Grimme** die Zusammenarbeit mit dem 1936 gegründeten dänischen Gemüsetechnikspezialisten sowohl auf technischer als auch vertrieblicher Ebene stark intensiviert. Bereits jetzt werden die Asa-Lift Maschinen mit den Komponenten der Grimme Töchter Internorm (Kunststofftechnik) und Ricon (Sieb- und Fördertechnik) ausgestattet. Zusätzlich zu den langjährig tätigen Asa-Lift Händlern engagieren sich nun auch alle Grimme Sales- und Servicegesellschaften sowie ausgewählte Grimme Premium Partner im Vertrieb von Asa-Lift Produkten.

Zur Erhöhung der Fertigungskapazitäten wurde im April 2018 der neue über 2.200 qm große Hallentrakt der Bestimmung übergeben und neue **Blech- sowie Rohrlaser** sind installiert worden. Seit der Übernahme konnte die Belegschaft um über 30 % auf aktuell 130 Mitarbeiter gesteigert werden.

Der nächste wesentliche Schritt ist die Anpassung der **Außendarstellung**, um die Zugehörigkeit von Asa-Lift zur Grimme-Gruppe zu untermauern. Asa-Lift genießt weltweit einen sehr guten Ruf bei den Gemüseanbauern, so dass die Marke erhalten bleibt und das Logo dem Corporate Design der Grimme Gruppe angepasst wird. Die Lackierung der Asa-Lift Maschinen wird im Laufe des Produktionsjahres 2019 von blau auf das markante Rot von Grimme umgestellt.

Auf der **Grimme Technica in Damme, vom 4. – 7. Dezember 2018**, wird das Unternehmen erstmalig Asa-Lift Maschinen in der neuen Farbe und dem angepassten Logo präsentieren.